

Presidente cubano termina su visita a Argelia



Díaz-Canel termina su visita a Argelia. Twitter de la Presidencia

Argel, 19 nov (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel terminó su visita a Argelia, nación a la que llegó el 16 de noviembre y fue el primer punto de la gira que seguirá a Rusia, Turquía y China.

En el aeropuerto lo despidió el primer ministro argelino Aiman Benabderrahmane, con quien horas antes el mandatario cubano sostuvo un cordial encuentro, donde ambos coincidieron en la importancia de trabajar de manera acelerada en la instrumentación de los acuerdos bilaterales.

Desde su perfil en Twitter, el mandatario de la nación caribeña, previo a la conclusión de su visita oficial a ese país, mencionó ese cordial encuentro sobre los convenios definidos en un diálogo anterior con el presidente argelino Abdelmajid Tebboune.

Según la página oficial del Gobierno, trascendió el ofrecimiento a la isla de una central de energía solar para la producción de electricidad, alianzas vinculadas al abastecimiento de combustible y el interés de colaborar en la elaboración de medicamentos y vacunas.

Igualmente, prevén la celebración en 2023 de una sesión de la Comisión Mixta en La Habana, durante la cual un grupo de 150 inversores argelinos examinarán las oportunidades de negocios en el territorio antillano; así como, identificaron entre las esferas de colaboración: salud, energía, fuentes renovables y cultura.

El también primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba se reunió este viernes en Argel, con una representación de colaboradores cubanos que trabajan en Argelia y con el personal de la embajada de la nación antillana en ese país.

Como parte de las actividades de su segunda jornada en el país norafricano, el jefe de Estado junto a la delegación que lo acompaña, recorrieron la Gran Mezquita de Argel, considerada la tercera más grande del mundo.

Por su parte, el canciller Bruno Rodríguez calificó de fructíferas las jornadas del presidente en Argelia y refirió la constatación del enorme sentimiento de amistad y solidaridad hacia Cuba, la comprensión respecto a la heroica lucha del pueblo en medio de dificultades y la profunda gratitud por la cooperación sanitaria. (Twitter de la Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305417-presidente-cubano-termina-su-visita-a-argelia>



Radio Habana Cuba